



## Entrega Gobierno del Estado 650 árboles a 32 primarias del suroriente de Ciudad Juárez

El Gobierno del Estado, a través de la Secretaría de Desarrollo Rural (SDR), entregó 650 árboles al sector 17 del nivel de Primarias Federales en Ciudad Juárez, en beneficio de 32 planteles que participan en el proyecto “Creando Ambientes Agradables con Áreas Verdes en mi Escuela”.

La actividad se realizó en la Escuela Primaria Alfonso Hernández Pérez, con el propósito de facilitar la distribución de los ejemplares a las instituciones participantes, ubicadas en el suroriente de la ciudad.

Durante el evento, Carlos Ortiz Villegas, representante de la Oficina de Gobernatura en Ciudad Juárez, señaló que esta acción fortalece la conciencia ambiental y la responsabilidad social desde edades tempranas, al impulsar espacios con mayor sombra, aire limpio y condiciones más adecuadas para el aprendizaje.

Por su parte, Miguel Núñez, enlace regional de la SDR en la Zona Norte, informó que la iniciativa forma parte de una estrategia de reforestación escolar para consolidar áreas verdes sostenibles en los planteles.

Las especies entregadas incluyen encinos, fresnos, palos verdes, pinos y otros ejemplares adaptados a la región, seleccionados por su resistencia y viabilidad en el clima local.

Los árboles serán destinados a las zonas escolares 78, 79, 164 y 177, con la finalidad de promover entre las y los estudiantes la protección y conservación de los espacios naturales dentro de sus centros educativos.

*"2026, Año del Bicentenario de la Abolición de la Esclavitud en el Estado de Chihuahua"*